



珠算検定の合格者をご紹介

都道府県商工会連合会及び全国商工会連合会主催による第149回商工会珠算検定を6月15日に川根本町商工会2階で行ないました。

今回の試験には17人が受検し、9人の方が合格されました。皆さんおめでとうございます。合格された方は表の通りです。

中央小：中央小学校、本川根小：本川根小学校、南部小：中川根南部小学校

第149回商工会珠算検定試験合格者名簿

- 4級合格者
 - 西田明日香（中央小5年）
 - 鈴木雄大（本川根小4年）
 - 植村佳織（南部小5年）
 - 森隆弥（南部小6年）
- 5級合格者
 - 小坂侑矢（南部小4年）
 - 藤田丞（南部小4年）
 - 栗原弘太（南部小4年）
 - 板谷賢太（中央小5年）
- 6級合格者
 - 渥美幸子（中央小3年）
- 7級合格者

（受検番号順・敬称略）

これからも「安全第一」の運転を心がけて

外出支援サービスの運転手が安全運転研修会に参加

5月20～21日にかけて、外出支援サービス運転手の運転技術向上と安全運転の再確認を目的とした研修会が実施されました。（島田自動車学校にて）研修会には町シルバー人材センターの会員計10人が2日間に分かれて参加し、講話、筆記による運転適性検査、実際に車を運転しての実技研修などが行われました。

講話では、小澤勝明交通安全研修センター所長が「6月から有料道路での後部座席シートベルトが義務となる。ベルト着用を徹底し、安全運転を心がけて」など、注意を促しました。

参加者の皆さんは「明日から1年間事故のないように安全運転を心がけていきたい」と感想を述べ、研修の意義を再確認している様子でした。



的確な指導を受け、安全運転を再確認しました 実習にて

インターハイでは表彰台を目指し全力を出し切ります

川高カヌー部がインターハイでの健闘を誓い、杉山町長を訪問しました

8月5日～9日にかけて、埼玉県で開催される全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に挑む川根高等学校カヌー部の皆さんが、7月4日、杉山町長のもとを訪問しました。

川高カヌー部は6月愛知県で行われた東海総体で総合3位に入賞し、インターハイでの活躍も期待されています。

席上では、それぞれの部員が杉山町長に出場種目と大会への意気込みを報告。3年生部員は「最後の夏となるので悔いのないように力を出し切りたい」と、1、2年生部員は「大会の雰囲気に飲まれないよう、次の大会につながるレースをしたい」と、力強く話しました。

それを受け、杉山町長は「大会ではプレッシャーに負けず平常心で挑んでください。カヌーは川根本町の柱の



悔いの残らないレースを期待しています！

一つです。精一杯頑張ってください」と激励を贈りました。成績もちろん大事なことですが、それよりも、部員全員それぞれが「悔いの残らない」大会となりますように。

本町初のF S C森林認証製品が誕生します

F S C森林認証林から切り倒された木材を使って、どんな製品ができるのでしょうか

静岡県初のF S C森林認証を取得した本町の森林管理グループ「F-net大井川」が、6月20日に認証木材を初出荷しました。

今回の出荷材積は0.25m³。4月上旬、町有林1林班（三ツ星山付近・上長尾と春野の境）にて択伐されたスギ2本、ヒノキ1本を6月13日に造材・製材しました。伐倒・造材・製材の一連の工程について、F-net大井川構成員の的場正明さんの指導を受け、町職員が作業を行いました。

今回製材した木材は、神奈川県内の堀内ウッドクラフト（COC認証事業所）に出荷され、本町初のF S C認証製品に变身します。製品化されるのは9月ごろとのこと。どんな製品が誕生するか楽しみです！



写真は伐倒作業を行っているところです

迫力ある太鼓の音色が観客を魅了

赤石太鼓保存会による「第5回赤石太鼓発表会」

6月22日、本川根小学校体育館において、赤石太鼓保存会（会長 松岡義夫さん）による「第5回赤石太鼓発表会」が行われ、多くの来場者が席を埋め尽くしました。

前日に関係者や保護者の皆さんで手づくりした特設ステージでは、赤石山霊竜神大鼓、大井川鉄砲流し、小長谷城陣屋太鼓、無双乱れ打ちなど迫力ある曲目が次々と演奏され、子どもから大人までの打ち手が、日頃から練習に励んできた成果を存分に発揮しました。来場者からは1曲ごとに大きな拍手が送られました。

松岡義夫会長は「行政が事務局を行っていたが、今年独立する。保存会（打ち手会員）は、心技とも、より質の高いものを目指し精進してほしい」とあいさつしました。



息のあった演奏を披露しました

エスプリが3連覇を達成！ 家庭婦人バレーボール大会

本川根B & G海洋センターから

左：エスプリ、右上から：地名クラブ、カトリア愛好会



7月6日、本川根B&G海洋センター体育館において家庭婦人バレーボール大会が開催されました。今回の参加チームは7チーム、85人。

実力が拮抗したチーム同士、迫力ある試合が展開されました。優勝チームのエスプリは、3年連続の優勝となりました。

エスプリの皆さん、おめでとうございます！

- 優勝 エスプリ
- 準優勝 地名クラブ
- 第3位 カトリア愛好会

土木一式・解体工事・植栽工事

ISO9001 認証取得



株式会社梶山組

代表取締役：梶山 博 住所：川根本町元藤川373-3 電話：0547-57-2525 FAX：0547-57-2167

土木一式工事・生コンクリート製造販売

Co、As殻受入れ（有料）、中間処理 再生クラッシュラン販売

ISO9001 認証取得

株式会社 柳澤組

本社：川根本町東藤川722-2
生コン工場：川根本町千頭606

電話：0547-59-2052
電話：0547-59-3220